



CIERRA Xóchitl Gálvez PRECAMPAÑA

Arremete contra Claudia Sheinbaum y López Obrador



P. 4-5

CIERRA Xóchitl Gálvez PRECAMPAÑA

Arremete contra Claudia Sheinbaum y AMLO

POR TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ-ROBERTO MELÉNDEZ/
REPORTEROS

La precandidata de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, retó a Claudia Sheinbaum Pardo: *si te dejan, nos vemos en los debates, al criticar que la precandidata morenista tiene una serie de privilegios y de vivir del presupuesto, por lo que no sabe cómo crear un solo empleo para sacar a la gente de la pobreza.*

Gálvez Ruiz, ayer domingo cerró su pre-

campaña en la *Arena Ciudad de México, recinto que fue insuficiente para albergar a sus miles de simpatizantes, muchos de los cuales se quedaron fuera.*

En su mensaje, además de confrontar a la aspirante morenista, *Claudia Sheinbaum Pardo*, de igual manera arremetió en contra del presidente *Andrés Manuel López Obrador*, *le reconoció que es muy poderoso y que esta va ser una elección de Estado, eso ya lo sabemos, y le dijo: ¡sabe que, señor presidente AMLO, no le tengo miedo!* Ante la

euforia y aplausos de un abarrotado recinto, la abanderada del frente opositor lanzó un llamado a las autoridades del *Instituto Nacional Electoral (INE)* y del *Tribunal Electoral para impedir que el Ejecutivo federal y los gobernadores se inmiscuyan en las elecciones.*

MENSAJE DE XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

"Hoy, México está peor que un país en guerra. ¡Carajo!, cómo es que se atreven a ofrecer continuidad", cuestionó Xóchitl.

Simpatizantes se alborotaron cuando Gálvez desafió a Sheinbaum a encontrarse en un debate. *"Señora Sheinbaum: si le dan permiso, nos vemos en los debates"*, retó la aspirante presidencial que ha protagonizado uno de los eventos con numeroso apoyo desde que se hizo de la candidatura del *Frente Amplio por México.*

"¿Qué nos dicen del otro lado? Ponerle el segundo piso a la transformación histórica, pero Claudia Sheinbaum no entiende. Ella viene del privilegio, ella siempre ha vivido muy bien del presupuesto, ella no ha creado un solo empleo en su vida.

"Y por eso le vamos a ganar, Claudia quiere que te conformes, ella quiere un país donde los pobres sigan siendo pobres, yo quiero una clase media fuerte", arremetió.

Después de exhortar a sus seguidores a enfrentar al *"peor Gobierno"*, Gálvez orientó



CONTIENE EN PÁGINAS 4



VIENE DE PÁGINA 4



Enrique Vargas del Villar



Mauricio Tabe, presente en el evento



Mujeres panistas brindaron su apoyo a Xóchitl



Santiago Taboada Cortina



Hoy, México está peor que un país en guerra. ¡Carajo!, CÓMO ES QUE SE ATREVEN A OFRECER CONTINUIDAD: Xóchitl Gálvez

su mensaje hacia la figura de López Obrador.

"Sabemos que es muy poderoso, pero sabe qué: Xóchitl no le tiene miedo. No hay presidente que sea más fuerte que el pueblo", advirtió. *Ánimo, ya se van, ya basta de ser ninguneados, ¿no que primero los pobres?, ¡será primero los López!*, haciendo referencia a las constantes denuncias por actos de corrupción, tráfico de influencias en que se han visto involucrados los tres hijos mayores del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Vamos a ganar con el apoyo de los militantes del PRI, del PAN, del PRD, de la marea rosa, con el apoyo de la ciudadanía, que quiere progresar, que quiere seguridad, servicios de salud, voy a defender a la clase media, juntos vamos por la victoria. Ya se van los ineptos y corruptos, sólo hay dos opciones: luchar o claudicar, y nosotros juntos vamos a luchar por un México mejor, porque nos lo merecemos.

Acompañaron a Xóchitl los dirigentes del PAN, PRI y PRD -Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano-, así como los gobernadores de Durango, Yucatán y Chihuahua -Esteban Villegas, Mauricio Vila y Maru Campos-. También se apretujaron Carlos Urzúa, quien fuera primer secretario de Hacienda y Crédito Público con AMLO, y el empresario Claudio X. González.

Al final, en vez de que subieran los dirigentes partidistas y estrategias de campaña,

la candidata subió al templete a un centenar de jóvenes a los que señaló como el futuro de México, para interpretar una canción de Diego Torres, *Color esperanza*, la misma que en su campaña de 2006 cerraba los mítines de López Obrador. Antes de que Gálvez subiera al templete, la Sonora Dinamita amenizó durante una hora el ambiente en la Arena Ciudad de México.

Xóchitl posteó un video minutos previos a su cierre

En un video previo, Gálvez Ruiz posteó un mensaje desde el vehículo en el que viajaba con sus hijos. La precandidata de la oposición al gobierno, *sostuvo que en los días de precampaña vio las necesidades que tiene la ciudadanía, como la falta de seguridad, un escaso acceso a medicamentos y la deficiencia en el sector educativo.*

Encantada de hacer este cierre de precampaña y me llevo muchas cosas de México, lo primero, sus cartones, esos corazones rosas que desplegaron a lo largo y ancho del país, esas bienvenidas, esos recibimientos del país en todo el país. Se los agradezco mucho. Agradeció a las personas que le abrieron sus casas para poder pasar la noche con ellos.

Indicó que también pudo ver *el abandono al campo, las extorsiones a aguacateros y limoneros en algunas partes del país, así como la sequía y falta de agua, además del encarecimiento de la canasta básica por el aumento a las gasolinas.*



Xóchitl Gálvez cerró su precampaña en la Arena Ciudad de México, ante poco más de 20 mil simpatizantes